* French memo below

Memo from the President

October 3, 2025
Subject: Building a Stronger Future: Exciting Changes Coming to U16 HP Program

Dear Ringette NB Community,

As we continue to grow and strengthen Ringette in New Brunswick, it is important that our programming reflects both our Vision and Mission:

Vision: To promote both Ringette and personal excellence for each athlete, fostering a lifelong love of the game in a caring, respectful, and supportive environment.

Mission: To provide programming and support for athletes, coaches, officials, and families in their pursuit of excellence, while ensuring a safe, fun, and positive playing environment that develops teamwork, skills, and sportsmanship.

Last year, changes to the U14 division created more development opportunities and a more competitive league. Now, it’s time to ensure our U16 program aligns with these principles, with the U14 tiering program serving as pathway.

Why Change?
While the existing U16A program has produced strong teams, we recognize an opportunity to provide a more inclusive and sustainable model for player development across the province. To do this, we need to:

· Remove unnecessary financial and geographical barriers.
· Provide fair and accessible development-focused ringette pathways opportunities.
· Focus on developing more players.
· Retain athletes in the sport by ensuring that the development-focused ringette pathway is inclusive, accessible, and rewarding.

Changes for the 2026-2027 Season
The U16 AA High Performance Program will be maintained as is. This team will represent NB at the Canadian Ringette Championships.  

CHANGE: The U16A model will transition to a Tier 1 regional model. Ringette NB will provide a framework and work closely with the local association presidents to ensure a smooth and consistent implementation of the new regional structure that will be managed by the local associations. Under the new regional structure, 3 to 4 regional teams will be created.

These Tier 1 teams will be balanced by numbers and not solely by talent.  They will take part in the Fall HP Jamboree, the Atlantics, and compete in a provincial league structure, with playoff winners representing NB at Eastern Canadian Ringette Championships. 

We expect this change will have numerous benefits:
· Development of more players across all regions.
· Increased inclusivity and fairness for athletes that reside outside of the Southeast region.
· Improved player retention through expanded development-focused ringette pathway opportunities.
· Help families outside the Southeast region by reducing financial and travel burdens that would come with a U16A team.
· A larger pool of athletes feeding into the HP AA pathway.

Ringette NB, in partnership with its local associations are committed to creating pathways that develop more players, expand opportunities, and keep the sport accessible and fair for all athletes in our province.

Thank you for your ongoing support as we work together to build a stronger future for Ringette in New Brunswick.

Sincerely,
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Vicky Deveau
President, Ringette New Brunswick

***

Message de la présidente

Le 3 octobre 2025
Objet : Bâtir un avenir plus fort : changements excitant à venir pour le programme HP U16

Chère communauté de Ringuette NB,

Alors que nous continuons de développer et de renforcer nos programmes de Ringuette au NB, il est important que notre programmation reflète à la fois notre Vision et notre Mission :

Vision : Promouvoir à la fois la Ringuette et l'excellence personnelle pour chaque athlète, en favorisant un amour durable du jeu dans un environnement bienveillant, respectueux et soutenant.

Mission : Offrir des programmes et du soutien aux athlètes, entraîneurs, officiels et familles dans leur quête d'excellence, tout en assurant un environnement de jeu sécuritaire, amusant et positif qui développe le travail d'équipe, les compétences et l'esprit sportif.

L'an dernier, les changements dans la division U14 ont créé plus d'opportunités de développement et une ligue plus compétitive. Il est maintenant temps de veiller que notre programme U16 s'aligne sur ces principes, avec le programme de U14 comme relève.

Pourquoi changer?
Bien que le programme U16A existant ait produit des équipes solides, nous reconnaissons une opportunité d'offrir un modèle plus inclusif et durable pour le développement des athlètes à travers la province. Pour ce faire, nous devons :

1. Éliminez les barrières financières et géographiques inutiles.
2. Offrir des possibilités de ringuette axées sur le développement équitables et accessibles.
3. Concentrez-vous sur le développement de plus d’athlètes.
4. Retenez les athlètes dans le sport en veillant à ce que le parcours de ringuette soit axé sur le développement en étant inclusif, accessible et gratifiant.

Changements pour la saison 2026-2027
Le programme de haute performance U16 AA sera maintenu tel quel. Cette équipe représentera le NB aux Championnats canadiens de ringuette.  

CHANGEMENT : Le modèle U16A passera à un modèle régional « Tier 1 ».  Ringuette NB fournira un cadre et travaillera en étroite collaboration avec les présidents des associations locales afin d'assurer une mise en œuvre fluide et cohérente de la nouvelle structure régionale qui sera gérée par les associations locales. Selon la nouvelle structure régionale, 3 à 4 équipes régionales seront créées.

Ces équipes seront équilibrées par le nombre et non seulement par le talent.  Ils participeront au Jamboree HP d'automne, aux Atlantiques, et participeront à une structure de ligue provinciale, avec des gagnants des séries éliminatoires représentant NB aux Championnats de ringuette de l'est canadien. 

Nous nous attendons à ce que ce changement ait de nombreux avantages :
1. Le développement de plus d’athlètes dans toutes les régions de la province.
2. Une inclusion et une équité accrues pour les athlètes résidant à l'extérieur de la région du Sud-Est.
3. Amélioration de la rétention des athlètes grâce à l'élargissement des possibilités de parcours de ringuette axées sur le développement.
4. Aidez les familles hors de la région du Sud-Est en réduisant les charges financières et de déplacement qui accompagneraient une équipe U16A.
5. Un plus grand nombre d'athlètes s'inscrivent dans la voie HP AA.

Ringuette NB, en partenariat avec ses associations locales, s'engage à créer des parcours qui développent plus d’athlètes, élargissent les opportunités et gardent le sport accessible et équitable pour tous les athlètes de notre province.

Merci pour votre soutien continu alors que nous travaillons ensemble pour bâtir un avenir plus solide pour Ringuette au Nouveau-Brunswick.

Cordialement,
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Vicky Deveau, Présidente de Ringuette Nouveau-Brunswick
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